



Fundación EUK Mamie - HM Televisión
www.eukmamie.org

Oración a María por los cristianos perseguidos

FUENTE: “ORANDO” CON EUK MAMIE – HM TELEVISIÓN

INTRODUCCIÓN:

Muchos cristianos, en muchas partes del mundo, sufren persecución, discriminación, torturas y muerte a causa de su fe. Se calcula 215 millones de cristianos sufren actualmente un alto grado de persecución. Son nuestros hermanos y hermanas. Estamos unidos a ellos por el Bautismo que nos ha hecho uno en Cristo. Debemos abrazarlos con nuestra oración, intercediendo por ellos ante la Virgen María, aquella a la que llamamos «la Omnipotencia suplicante».

Esta «Oración a María por los cristianos perseguidos» comienza con un conmovedor vídeo de apenas ocho minutos de duración, pero que tendrá un gran impacto en nuestra alma. Se trata de la cápsula que lleva por título: «**María y la Iglesia perseguida**», elaborada para el «Proyecto Despierta» de la Fundación EUK Mamie-HM Televisión. Es un homenaje a nuestra Madre del Cielo, en este mes de mayo dedicado a Ella en toda la Iglesia católica, y un reconocimiento de la fe de los cristianos perseguidos que, en su tribulación, se abrazan a María, consuelo de los afligidos y auxilio de los cristianos. En primer lugar, les escucharemos a ellos y descubriremos cuál es el secreto de su fidelidad: se mantienen firmemente ancladas en la fe porque se saben sostenidos y amparados por su Madre del Cielo. Después, rezaremos por ellos, con palabras del Papa Francisco y con la oración «**Bajo tu amparo**», probablemente la más antigua oración que conservamos dirigida a la Virgen, con la que continúa dirigiéndose a María el pueblo fiel.

Oración a María por los cristianos perseguidos

Comenzamos viendo el clip «María y los cristianos perseguidos» para escuchar de sus propios labios el amor y la confianza que los cristianos perseguidos tienen en María:

<https://www.eukmamie.org/es/desperta/item/5846-maria-y-la-iglesia-perseguida>

Bajo tu amparo:

Bajo tu misericordia,
nos refugiamos, ¡oh Teothókos!,
no desprecies nuestras súplicas en la necesidad,
sino líbranos de todo peligro,
sola pura, sola bendita.

Recordemos las palabras del Papa Francisco en su homilía del 7 de septiembre de 2015:

«Queridos hermanos y hermanas,

¡No hay cristianismo sin persecución! Recuerden la última de las Bienaventuranzas: cuando los llevarán a las sinagogas, los perseguirán, los insultarán... Este es el destino del cristiano. Y hoy, ante este hecho que sucede en el mundo, con el silencio cómplice de tantas potencias que podían detenerlo, estamos ante este destino cristiano. Ir por el mismo camino de Jesús. (...)

Que el Señor nos de una plena inteligencia para conocer el Misterio de Dios que está en Cristo y nos haga sentir hoy en el Cuerpo de la Iglesia el amor por nuestros mártires y también nuestra vocación martirial. Nosotros no sabemos qué sucederá aquí. ¡No lo sabemos! Pero si un día sucediera esta persecución aquí, que el Señor nos de la gracia del coraje y del testimonio que tuvieron tantos cristianos mártires».

Oración final:

Madre Santísima, intercede por todos aquellos que viven y mueren a causa de la fe en Jesucristo y en su Iglesia.

Queremos aprender de ellos a amarte cada día más, a confiarnos a Ti en todas nuestras necesidades. Enséñanos a imitar su fe, su esperanza y su caridad. Su entrega hasta el extremo en manos de tu Hijo Jesucristo.

Santa María, auxilio de los cristianos, ruega por nosotros. Amén.